

## ABSTRAK

NIA AULIA. 2020. **Mobilisasi Masyarakat Bekasi di Bawah Pimpinan KH. Noer Alie dalam Perjuangan Mempertahankan Kemerdekaan Indonesia Tahun 1945-1950.** Jurusan Pendidikan Sejarah Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Siliwangi Tasikmalaya.

Penelitian ini bertujuan Untuk mengetahui Perjuangan KH. Noer Alie dalam mempertahankan kemerdekaan Indonesia di Bekasi Tahun 1945-1950. Penelitian ini juga memberikan manfaat untuk menambah referensi umum mengenai KH. Noer Alie baik bagi peneliti, mahasiswa, universitas, dan umum.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini yaitu penelitian pendekatan kualitatif dengan menggunakan metode penelitian historis. Teknik pengumpulan data dalam penelitian ini studi pustaka, observasi, dan wawancara. Metode historis terbagi ke dalam beberapa tahap diantaranya tahap heuristik, verifikasi, interpretasi, historiografi. Pada tahap heuristik, peneliti mencoba mengumpulkan data yang cocok dengan fokus penelitian. Dalam teknik heuristik, peneliti menggunakan dengan studi pustaka, observasi, wawancara dengan data tertulis maupun lisan. Pada tahap verifikasi, peneliti mencoba memberikan kritik terhadap sumber yang sudah dikumpulkan. Kritik tersebut diantaranya berupa kritik ekstren dan intern. Pada tahap interpretasi, peneliti mencoba memberikan makna dan tafsir terhadap data yang sebelumnya bersifat mentah. Hal tersebut berguna dalam membentuk alur dan narasi agar lebih baik. Selanjutnya pada tahap historiografi, peneliti mencoba menulis kembali hasil data ke dalam narasi tertulis dalam bentuk skripsi. KH. Noer Alie merupakan tokoh nasional yang berasal dari Bekasi yang berpengaruh dalam pergerakan di berbagai bidang diantaranya pendidikan, politik, dan militer. Pergerakannya melalui mobilisasi masyarakat Bekasi berpengaruh dalam mempertahankan kemerdekaan di Indonesia. Mobilisasi masyarakat Bekasi yang Pimpinan KH. Noer Alie dalam perjuangan mempertahankan kemerdekaan Indonesia 1945-1950. Dalam memobilisasi masyarakat Bekasi dalam perjuangan mempertahankan kemerdekaan Indonesia, ini bisa dilihat dari mobilisasi masyarakat Bekasi yang dilakukan KH. Noer Alie melalui berbagai bidang diantaranya bidang militer, politik, pendidikan dan dakwah.

**Kata kunci :** *Mobilisasi, KH. Noer Alie, Mempertahankan Kemerdekaan, Bekasi*